

Edition
SPÉCIALE
Le Pape en Suisse

Le Monde
du **CO Veveysse**



CO de la Veveysse

Mai-Juin-Juillet 2018
Cycle d'Orientation de la Veveysse
1618 Châtel-St-Denis

Le Pape à Genève - nous y étions !



Notre équipe de journalistes s'est rendue à Palexpo le 21 juin pour célébrer la messe avec le Pape François. Nous sommes partis ce jeudi 21 juin à 12h30 du CO pour Genève. Nous étions 38 : 33 élèves et 5 adultes, dont Carmen et Céline, de l'AumôneVie. Nous avons rejoint les

équipes des aumôneries des CO du Canton : Pérolles, le Belluard et Jolimont de Fribourg, Marly, Romont et La Tour-de-Trême - nous étions plus de 120 jeunes dans le train !



Arrivés à Genève, nous nous sommes déplacés jusqu'à la halle 7 de Palexpo : contrôles de sécurité stricts mais passés plutôt facilement, ouf ! Nous avons trouvé des places sur la droite de cette église gigantesque, aussi grande que 6 terrains de foot. Contrairement à ce qui avait été annoncé, nous avons des chaises, que les organisateurs ont dû aller chercher jusqu'en France et en Italie. La halle était pleine, et nous croisions des personnes de tous âges (des bébés aussi bien que des personnes très âgées) et de toutes nationalités : des vietnamiens en habits traditionnels, des sœurs des Mère Teresa, des Sud-Américains, des Africains, des Français, des Suisses de tous les cantons romands et quelques suisses allemands.

Et François arrive...

Grand moment d'émotions et saluer toutes les personnes



et
le voir
près.

Le
atterri



de ferveur. Le Pape vient présentes, dans sa « papamobile » électrique, nous avons eu la chance de de tout

Pape avait
déjà en

